

15 de Octubre de 2006

Universidad de Granada

Diario de León

PUBLICIDAD



diariodeleon.es

## Imágenes

Actualidad  
León en fotos  
León al vuelo

## Canales

Televisión  
MH Mujer  
León Motor

## ANUNCIOS POR PALABRAS

Contrate aquí los  
Anuncios breves de  
Diario de León

Portada Ediciones: León El Bierzo

## Secciones

ÚLTIMA HORA

A Fondo

Sumario

Opinión

León

Castilla y León

El Bierzo

Ciudadanos

-Comarcas

España

Internacional

Deportes

Economía

La Bolsa

Sociedad

Cultura

Última

El Tiempo

Cartas Director

Debate

Archivo

Especiales

Reportajes

Entrevistas

Multimedia

Fotografía

León en fotos

Portada PDF



- General
- Edición Bierzo

Canales

Tienda

Inmobiliaria

León Motor

El Semanal

Mujer Hoy

La Guía de TV

Infocanales

Motor ocasión

Canal Amistad

Máster/Cursos

Compraventa

Reserva Hotel

Servicios

ENV.TITULARES

HEMEROTECA

ENCUENTROS

Casas Rurales

Cartelera

Horóscopo

## CULTURA

Domingo, 15 de Octubre de 2006

## Los viajes de los restos de Colón dificultan saber su autenticidad

Los numerosos viajes a los que fueron sometidos los restos de Cristóbal Colón tras su muerte han dificultado en los últimos años la averiguaciones sobre su autenticidad, ya que, según los historiadores, entre 1506 y 1898 habrían pasado por Valladolid, Sevilla, Santo Domingo y Cuba.

Aunque recientes investigaciones han demostrado que los huesos que hay en la Catedral de Sevilla son los del Almirante, las complicaciones principales pasan ahora por determinar dónde se encuentra el resto del esqueleto de Colón, sobre todo teniendo en cuenta los traslados que sufrió tras su fallecimiento.

«Cristóbal Colón viajó casi tanto después de muerto como en vida», bromeó el director del Laboratorio de Identificación Genética de la [Universidad de Granada](#), José Antonio Lorente, que lidera la investigación dedicada al esclarecimiento del origen del Descubridor y que ofreció hoy una conferencia sobre aportaciones históricas y actuales del ADN.

Publicidad

## ÚLTIMA HORA

Publicidad

## DESTACADOS

## Entrevistas

- Ángel Villalba
- Imanol Arias
- José Díaz-Faes
- Alejandro Tous

## Reportajes

- La casa de Dios se queda sin sotanas
- 70 años de la Guerra Civil
- El sida en León
- Patentes leonesas
- La violencia de género en León

## León Inmobiliaria

- Precio de la vivienda

SUBIR ↑

<b>15 de Octubre de 2006</b>	<b>Universidad de Granada</b>	<b>Diario de León</b>
<b>Azar</b>		
<b>Denuncias</b>		
<b>Diario de León</b>		
<b>Mancheta</b>		
<b>Suscripciones</b>		
<b>Puntos de Venta</b>		
<b>PROMOCIONES</b>		
<b>Curriculum</b>		
<b>CLASIFICADOS</b>		
<b>Publicidad</b>		
<b>Tarifas</b>		
<b>Empresas</b>		
<b>La Voz de Galicia</b>		
<b>Radio Voz</b>		
<b>Sondaxe</b>		
<b>Canalvoz</b>		
<b>Fácil</b>		
<b>Página inicio</b>		
■ <b>Portada</b>		
■ <b>León</b>		
■ <b>Bierzo</b>		
<b>Añádelo a tus</b>		
■ <b>Favoritos</b>		
		
<b>Tarifas publicitarias / <a href="mailto:publicidad@diariodeleon.com">publicidad@diariodeleon.com</a></b>		
<b>Contacte con nosotros:</b> <a href="mailto:web@diariodeleon.com">web@diariodeleon.com</a>		
<b>© Copyright EL DIARIO DE LEON S.A.</b> Carretera León-Astorga, Km. 4,5 24010 Trobajo del Camino (León) España		
<small>DIARIO DE LEÓN ,S.A. se reserva todos los derechos como autor colectivo de este periódico y, al amparo del art. 32.1 de la Ley de Propiedad Intelectual, expresamente se opone a la consideración como citas de las reproducciones periódicas efectuadas en forma de reseñas o revista de prensa. Sin la previa autorización por escrito de la sociedad editora, esta publicación no puede ser, ni en todo ni en parte, reproducida, distribuida, comunicada públicamente, registrada o transmitida por un sistema de recuperación de información, ni tratada o explotada por ningún medio o sistema, sea mecánico, fotoquímico, electrónico, magnético, electro óptico, de fotocopia o cualquier otro en general.</small>		
<b>Enlaces relacionados:</b> <a href="#">Hoteles</a>		